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Ao primeiro dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos, 
nas dependências do Consórcio Intermunicipal de Saúde, Município de Pato Branco/PR, 
reuniram-se o Conselho de Secretários Municipais de Saúde deste CONIMS. A convocação foi 
realizada através do Edital de Convocação 006/2022, de 11 de novembro de 2022, publicado no 
site do CONIMS e Diário Oficial, Jornal Diário do Sudoeste do dia 12 e 13 de novembro de 2022, 
no caderno de Publicações Legais, Edição nº 8266 – Página B1 e encaminhado a todos os 
Secretários através de correio eletrônico, além de posterior confirmação via contato telefônico. 
A reunião tem a seguinte pauta: 1) Apresentação projeto TEA; 2) Novos 
credenciamentos/cirurgias eletivas; 3) Transporte TFD; 4) Assuntos Gerais; 4.1) Aquisição de 
cadeiras de rodas; 4.2) Contratação equipe atendimento COVID; 4.3) Funcionamento dezembro, 
janeiro/23; 4.4) Vascular ISSAL.  Saliane Pegoraro dá início a reunião e agradece a presença de 
todos na última reunião do ano, aprovação da Ata 005/2022, de 06 de outubro de 2022 pelos 
secretários presentes.  1) Apresentação Projeto TEA. Passa a palavra ao Doutor Júlio Cesar 
Pereira Dias, médico pediatra, o qual apresenta dois produtos da sua empresa, D7Med, sendo 
um deles projeto para diagnostico de Autismo – transtorno no desenvolvimento do cérebro que 
afeta a capacidade de relacionamento com pessoas e o ambiente. Sendo o atendimento dos 
profissionais através da telemedicina. Outro projeto apresentado foi o Plantão Médico 24h, o 
qual disponibiliza médico 24horas para atender a demanda de pacientes do SUS, onde ficou 
decidido que devido ao final do ano esse assunto será retomado início de 2023. Na sequência, 
Inclusão de pauta, assunto apresentado por Max Dobrowski Diretor da Atenção Primária em 
Pato Branco, apresenta o projeto e proposta de implantação de serviço de inteligência artificial 
para a saúde e tele consulta de equipe assistencial – Rodo Laura. 2)  Novos 
credenciamentos/cirurgias eletivas; Referente aos procedimentos oftalmológicos, Ivete fez um 
levantamento com os valores praticados em prestador de Pato Branco versus os valores do 
Hospital de Olhos de Curitiba, e a diferença foi surpreendente, Ivete citou alguns exemplos, e 
mesmo acrescentando o transporte ida/volta e a pensão, o valor proposto pelo Hospital de 
Olhos de Curitiba, ficou muito abaixo. Esse prestador, pratica a tabela SIGTAP acrescido de 
R$350,00 (trezentos e cinquenta reais) para taxa de sala e anestesia. Decidido informar e 
mostrar aos prestadores locais a tabela que o Consórcio recebeu como proposta do prestador 
de Curitiba e que o Consórcio sugere baixar os valores aqui praticados. Sobre o Hospital Infantil 
Waldemar Monastier, após conversa com o Hospital, Ivete comenta que estão realizando 
cirurgias neuro pediátricas, inclusive para cidades da 8ª região, exemplo Francisco Beltrão, 
porém o Estado não abre vaga para os Municípios Consorciados, visto que provavelmente a 
pactuação está habilitada para o Hospital Policlínica PB. Ivete acordou com o Monastier o 
atendimento de alguns casos urgentes, e referente a pactuação sugere que os Municípios 
verifiquem a situação e resolução, para onde estiver a pactuação que os procedimentos sejam 
realizados. Referente a Santa Casa, Ivete acordou a realização de Ressonância Magnética e 
Tomografia, ambos com sedação. O valor praticado será tabela SUS acrescido da anestesia. Esse 
acordo foi realizado, visto a dificuldade nos agendamentos desses exames nos prestadores 
locais, mesmo nas solicitações de urgências, os agendamentos estão previstos para 
fevereiro/março/2023. Ivete informa que a UOPECCAN - União Oeste Paranaense de Estudos e 
Combate ao Câncer, conhecido também como Hospital do Câncer de Cascavel, procurou o 
Consórcio manifestando interesse em credenciamento, Ivete comenta que na questão de 
oncologia nesse momento não pode envolver, mas o Consórcio tem muito interesse nas áreas 
cabeça, pescoço e urologia infantil. A UOPECCAN ficou de analisar e retornar com um parecer. 



 

Seguindo os assuntos em pauta; 3). Transporte TFD - Ivete questiona se os municípios ainda 
possuem demanda de atendimentos de pacientes para Cascavel, Ivete frisou que fez a 
contratação de um ônibus com 45 lugares de acordo com a demanda reprimida e informada 
principalmente pelos Municípios de Pato Branco e Chopinzinho. Como a demanda de pacientes 
a Cascavel está sendo baixa, o Consórcio contratou uma VAN. Decidido entre os presentes 
rescindir o contrato do ônibus e manter apenas da VAN; 4) Assuntos Gerais – 4.1) Aquisição de 
cadeiras de rodas: Conforme estava definido na última reunião do CRESEMS em 31 de outubro 
de 2022, Ivete levantou as quantidades de cadeiras de acordo com a necessidade de cada 
Município, porém a Secretaria Executiva informa que a cadeira é customizada, exclusiva para 
cada paciente de acordo com sua limitação, sendo assim, seria ineficiente uma compra geral e 
distribuição aos Municípios, uma vez que a cadeira poderá não atender a necessidade do 
paciente. Decidido pelos secretários presentes, que Pato Branco irá realizar a compra e 
pagamento total, para os Municípios consorciados do PR, o Consórcio cobrará a diferença de 
valor de cada Município, e será lançado desconto na fatura de Pato Branco, do valor total da 
complementação financeira das cadeiras de rodas, para os Municípios de SC, o Consórcio fará a 
cobrança do valor total das cadeiras, SC não tem recurso SUS pactuado, lançando com desconto 
na fatura de Pato Branco. 4.2) Contratação equipe atendimento COVID; Na sequência, Ivete 
informa que foi autorizado pelo Jurídico do Consórcio através de Dispensa de Licitação, a 
contratação de profissionais médicos, enfermeiros, técnicos de enfermagem, farmacêuticos e 
fisioterapeutas para atender a demanda de COVID. O Município deve encaminhar Ofício 
solicitando contratação e Ivete levantará os valores que serão pagos para cada profissional.  4.3) 
Funcionamento dezembro/22 – janeiro/23; Informado sobre o funcionamento do Consórcio no 
final de ano, sendo 14/12/2022 Feriado Municipal, em comemoração à emancipação político-
administrativa do Município de Pato Branco. Nos dias 23 e 30/12/2022, véspera de Natal e Ano 
Novo, serão os únicos dias que o CONIMS ficará totalmente fechado, frisado pela Ivete que 
demais dias, a equipe fará rodízio e que todos os setores estarão funcionando. O transporte para 
Curitiba entra em férias no dia 16/12 e retorna as atividades dia 08/01/23, domingo à noite.  
Sobre o atendimento vascular no ISSAL; Ivete comenta que os pacientes, independente de casos 
urgentes ou não, o Hospital não está recebendo para internamento. Essas negativas de 
internamento, Ivete solicita que os Municípios enviem Ofício ao Gestor de Pato Branco, 
informando a situação e negativa. Ao final da reunião Ivete reforça que os Municípios enviem os 
atestados impreterivelmente até o dia 05 deste mês. Os Municípios que não enviarem neste 
prazo, terão atrasos no pagamento. Neste mês, a previsão de postagem da fatura no site, será 
dia 13 de dezembro. Ivete e a Secretária de Pato Branco Liliam, reforçam ao Municípios que 
orientem seus pacientes quanto a utilização obrigatória de máscara. Ivete reforça o convite a 
Assembleia no dia 12 de dezembro, neste dia terá a eleição de Presidente e Vice-Presidente 
Gestão 2023-2024, e ainda, Eleição dos membros do Conselho Deliberativo – Gestão 2023-2024. 
Para os prefeitos que não puderem comparecer, os Secretários devem trazer a procuração no 
dia da eleição. A Secretária Executiva, agradece a presença e a participação de todos. Nada mais 
havendo a tratar, dá por encerrada a reunião e eu, Pedrita Aline Cecchin Haracinco, lavro a 
presente ata que será lida e aprovada por todos os presentes. 
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